

Portrait zur Europameisterschaft im Mai 2012 Augsburgs Top-Kanuten stellen sich vor

Melanie Pfeifer

Paddeln gelernt habe ich von meinem Vater, der früher auch sehr aktiv war. Bereits im jungen Alter wurde ich auf Wildwasserfahrten, zunächst im TopoDuo (Zweisitzer), mitgenommen. Mit dem Kanuslalom habe ich mit acht Jahren beim PC Wißmar begonnen. Meine Paddelkarriere hätte ich beinahe mit 12 Jahren an den Nagel gehangen, da ich damals mit der Eskimorolle zu kämpfen hatte und ein großer Angsthase war. Aber irgendwie wollte ich mich da durchbeißen und habe meine Angst überwunden. Inzwischen kommt dieses Gefühl nur noch selten hoch - aber der Respekt vor dem Wasser bleibt.

Letztes Jahr habe ich meine größten Erfolge eingefahren. Mit einem 1. Platz beim Weltcup in Tacen habe ich mich sehr gefreut. Es folgten noch ein Vierter und Fünfter Platz bei den Weltcups in Markkleeberg (GER) und Prag (CZE), was dem Selbstvertrauen sehr gut getan hat. Bei den Pre-Olympics in London konnte ich dann nochmals meine gute Leistung unter Beweis stellen und holte mir die Goldmedaille. Mit diesen Erfolgen konnte ich mich auf den dritten Platz der Weltrangliste hochfahren, was mich sehr stolz macht.

Geboren wurde ich in Frankfurt am Main am 25.08.1986. Dank der sehr guten Unterstützung der Bundeswehr kann ich mich bestens auf die kommende Saison vorbereiten. Neben dem Sportsoldatenleben schreibe ich gerade meine Bachelorarbeit und werde im kommenden Jahr mein Studium der Betriebswirtschaft an der Fachhochschule Augsburg erfolgreich beenden.

Neben dem vielen Training und dem Studium bleibt nicht allzuviel Zeit für andere Dinge. Zur Abwechslung lese ich gerne, verbringe so viel Zeit wie möglich mit meiner Familie und meinem Hund Shyla. Mein großes Ziel ist die Teilnahme bei den Olympischen Spielen in London. Jedoch darf leider nur ein Boot pro Disziplin von Deutschland daran teilnehmen, daher wird die Qualifikation sehr anspruchsvoll. Neben diesem diesjährigen sportlichen Höhepunkt findet die Europameisterschaft in Augsburg statt. Natürlich würde ich daran auch gerne teilnehmen und vor heimischem Publikum mein Können auf meiner Heimstrecke unter Beweis stellen.

Dort dürfen die besten drei Boote der internen Qualifikationsausscheidung an den Start gehen. Somit heißt es: Trainieren für die Olympia- und Europameisterschaftsausscheidung Ende April in Augsburg und Markkleeberg.



 european championships
 canoe slalom augsburg
 9. - 13. 5. 2012



- 2011 Weltcup Tacen 1. Platz
- 2011 Deutsche Meisterschaft 1. Platz Einzel und Team
- 2010 EM Bratislava 1 Platz
- 2010 WM - Tacen 2. Platz Team
- 2009 Weltcup Pau 2. Platz
- 2009 Deutsche Meisterschaft 1. Platz Einzel und Team